

Ecole Régionale Post-Universitaire d'Aménagement et de Gestion Intégrés des Forêts et Territoires Tropicaux

Centre de catégorie 2 placé sous l'égide de l'UNESCO

Les 40 apprenants de 4 Masters Régionaux de l'ERAIFT échangent avec les experts du BCECO et de la Cellule Infrastructures du Ministère des Infrastructures et Travaux Publics sur les marchés publics en République Démocratique du Congo

Ce mardi 12/10/2021



Photo de famille prise à la fin de l'activité à la Cellule Infrastructures



Apprenants en Master de l'ERAIFT assistent à l'ouverture des offres de marchés publics à la Cellule Infrastructures

Le Mardi, 12 Octobre 2021, les apprenants Master de l'ERAIFT ont été reçus au Bureau Centrale de Coordination (BCECO) et à la Cellule Infrastructures du Ministère des Infrastructures et Travaux Publics par des experts en marché public en République Démocratique du Congo.

Cette activité est inscrite dans le cadre de travaux pratiques du cours de passation des marchés et gestion de contrats dispensé par Maître Guy KABEYA MUANA KALALA. Elle avait pour objectif de renforcer les capacités des apprenants dans le processus du marché public et les mettre en situation dans le monde professionnel.

L'activité a débuté par la visite du chantier de modernisation de l'Hôpital Général de Référence de Kinshasa (ex. Maman Yemo). Sur place, une discussion fructueuse sur le processus d'attribution de ce marché public et sur le mécanisme de gestion de contrat a été réalisée entre les apprenants, le Directeur de travaux du chantier et les experts du BCECO chargés du suivi de ce projet.

A la Cellule Infrastructures, la délégation ERAIFT a été reçue par son coordonnateur M. Théo NTELA. Après une brève présentation de cette structure de l'Etat ainsi que des marchés publics sous ses responsabilités, les 40 apprenants Masters ERAIFT avaient été invités à participer à l'ouverture des offres d'acquisition des équipements dans le cadre du projet de réhabilitation de la route entre le Kwilu et le Kasai financé par la BAD.

L'ERAIFT remercie l'Union Européenne et AGRINATURA pour leurs soutiens. Elle remercie également le BCECO, la Cellule Infrastructures et l'entreprise Modern Construction pour leur accueil et leur hospitalité.